Soluciones Informáticas







Soluciones de Tecnologías de la Información (TI).

Te ayudamos a encontrar la mejor Solución de TI para tu Negocio.

Soluciones de Tecnologías de la Información.

¿Qué podemos ofrecer a nuestros clientes?

La experiencia de haber trabajado con diversos tipos de clientes a lo largo de más de 20 años en la Industria de TI, nos ha permitido delinear Soluciones de diversos géneros, tanto en los temas de Consultoría, Integración de Hardware, Software y Servicios, así como de gran especialidad como lo es la Virtualización o el Backup en la nube por citar algunos.

En la historia reciente, se consideraba que solo las empresas de gran tamaño podían hacer uso de las mejores tecnologías ya que eran caras y difíciles de implementar. Hemos tenido la fortuna de trabajar directa o indirectamente con empresas de gran tamaño, es decir las Grandes Empresas, los Corporativos, los Clusters, donde en algunas ocaciones los fabricantes de TI los atienden directamente. De ahí se ha desarrollado en la industria la posibilidad de implementar estas tecnologías en las empresas medianas y pequeñas, las PYMEs.

A continuación, presentamos las diversas Soluciones de TI que se pueden adaptar y adoptar para las PYMEs.



Consultoría TI

Transformamos las empresas y la fuerza de trabajo gracias a la mejora de las experiencias del cliente y a la consultoría operativa y de procesos Leer más



Infraestructura de TI

La infraestructura de tecnología de la información (TI) se refiere a los componentes necesarios para operar y gestionar entornos de TI empresariales. La infraestructura de TI se puede implementar en un sistema de cloud computing o en las instalaciones de

Leer más



Soporte Técnico

La asistencia técnica o soporte técnico es brindada por [pime:digital] para que sus clientes puedan hacer uso de sus productos o servicios de la manera en que fueron puestos a la venta. La finalidad de la asistencia técnica es ayudar...

Leer más



Backup as a Service BaaS

El backup y la recuperación son servicios de TI que toda empresa necesita, pero no siempre se valoran como "prioridades estratégicas de TI" (¡aunque creemos que debería ser así!).

Leer más





















Financiamiento para TI

SOLUCIONES DE FINANCIACIÓN DE TI PARA PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS Soluciones sencillas de financiación de equipos de TI, para el ciclo de vida del activo y para las pymes pensadas para ayudar a tu empresa a aprovechar las oportunidades de...

Leer más



Desarrollamos tu Sitio Web

Desarrollamos tu Sitio Web, que es la forma moderna de hacer que tu negocio tenga un escaparate en internet para que tus clientes te vean.

Leer más



PYMEs

Como una pequeña a mediana empresa (pyme), alcanzar el éxito en el mundo actual hiperconectado y centrado en los datos depende de invertir en tecnologías que respalden su estrategia de transformación digital. Sin embargo, en comparación con las empresas más...

Leer más



Portal de Proveedores

Sistema vía web que permite a sus Proveedores el registro de facturas electrónicas que emiten para el proceso de pago de servicios o productos, agilizando las cargas administrativas y disminuyendo los errores de la operación interna.



Virtualización

La virtualización consiste en crear una representación basada en software, o virtual, de una entidad física como, por ejemplo, aplicaciones, servidores, redes y almacenamiento virtuales.

Leer más



Administración de Sistemas

Administración de Sistemas. Un administrador de sistemas es la persona que tiene la responsabilidad de implementar, configurar, mantener, monitorizar, documentar y asegurar el correcto funcionamiento de un sistema informático, o algún aspecto de éste. Leer más



Envíanos Un Correo.

A traves de un correo recibiremos tu requerimiento y nos pondremos en contacto contigo.

webmaster@scbweb.com.mx











Acerca de SCB

Somos Servicios Cloud Backup, una empresa dedicada a la Consultoría en Informática, Hardware, Software y Financiamiento de soluciones en diversos temas Empresariales y TICs

Leer más



Contáctanos

Escribenos un correo Nos interesa saber acerca de tus requerimientos de TI, sin embargo si tienes un comentario o sugerencia, también son bienvenidos.

Leer más

Servicios Cloud Backup. Te ayudamos a encontrar la mejor Solución de TI para tu Negocio Servicios en la Nube para la nueva Normalidad.

Servicios Cloud Backup el resultado de 20 años de crecimiento y evolución inmersos en la Industria de Tecnologías de la Información (TI), misma que ha evolucionado de los Mainframes centralizados a la Virtualización de Servidores x86 Virtualizados.

La integración de diversos especialistas en Hardware, Software y Servicios, nos permiten entregar Soluciones Llave en mano para nuestros clientes a quienes consideramos Socios de Negocio.

Leer más

Nuestros Business Partners:























































